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　新年あけましておめでとう

ございます。

　昨年の5月3日に「牛久市観光大使」に任

命され、10月にはうしくコミュニティ FM

にも出演させていただきました。

　本年も相撲道に精進し、勝ち星を上げつ

つ、牛久市を積極的にPRし、牛久市をより

有名にしていきたいと思います。

　新年あけましておめでとうございます。

　昨年5月に初の「牛久市観光大使」に任命

されました。

 本年もふるさと牛久を積極的にPRし、多

くの方に牛久市を知っていただけるよう頑

張ります！
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あ
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❖フルーツポンチ
　村上健志さん

❖大 関
　稀勢の里関
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久
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議
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尾野政子

議 長

市川圭一

　
新
年
明
け
ま
し
て
お
め

で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　
市
民
の
皆
様
に
お
か
れ

ま
し
て
は
、
心
も
新
た
に

希
望
に
満
ち
た
新
春
を
お

迎
え
の
こ
と
と
心
か
ら
お

慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。
ま

た
、
平
素
か
ら
市
議
会
の

活
動
に
対
し
温
か
い
ご
支

援
と
ご
協
力
を
賜
り
、
厚

く
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　
新
た
な
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を
迎
え
、
市

議
会
と
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た
し
ま
し
て
も
、

そ
の
役
割
と
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任
の
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さ
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自
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し
、
決
意
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活
性
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取
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み
、
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力
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て
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い
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を
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念
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し
上
げ
、新
年
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拶

と
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て
い
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だ
き
ま
す
。

背景写真：「牛久沼からの初日の出」 牛久市景観まちづくりネットワーク 坂弘毅氏撮影

の
中
学
校
建
設
」や「
空
き

家
バ
ン
ク
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度
等
の
空
き

家
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の
実
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」
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久
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、

老
若
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女
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住
み
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す
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郷
土
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す
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に
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ま
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。

　
結
び
に
、
市
民
の
皆
様

の
ご
健
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と
ご
多
幸
を
お

祈
り
申
し
上
げ
、
新
年
の

あ
い
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つ
と
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
す
。
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姉妹都市・友好都市・親善友好都市

❖姉妹都市 茨城県 常陸太田市から
　明けましておめでとうございます。牛久市の皆様には、輝かしい新春を健やかに迎えられました

ことと、心からお慶び申し上げます。毎年、「かっぱ祭り」や「Waiワイまつり」に参加させていただく

とともに、貴市からは「常陸秋そばフェスティバル」や「竜神大吊橋」などに多くの市民の皆様にお出

でいただきますこと厚く御礼申し上げます。今後とも、それぞれの地域特性を活かした交流をとお

して、両市の絆が更に深まりますこと心より期待しております。7月末には、「道の駅 ひたちおおた」

がオープンいたしますので、皆様にも足をお運びいただければ幸いに存じます。貴市のますますの

ご発展と、市民の皆様のご健勝・ご多幸を心よりお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。

❖姉妹都市 オーストラリア オレンジ市から
　姉妹都市である牛久市の根本洋治市長、市の職員の皆様、そして友人である牛久市民の皆様に新

年のご挨拶が出来ることを大変光栄に思います。2015年は姉妹都市提携25周年となりました。「笑顔

があふれ　やすらぎのあるまち　うしく」の素晴らしい牛久市民との特別な関係を祝い、育むことが

できるのは、オレンジ市民にとっても名誉なことです。2016年には牛久市の高校生を歓迎し、また

根本洋治新市長との強い絆と友好関係を構築すべく、オレンジ市民やオレンジ市議会は、姉妹都市

関係をさらに深めていく所存です。最後に、オレンジ市役所、クリス・グリリス議長、オレンジ市

姉妹都市委員会の委員およびオレンジ市民を代表して、新年が牛久市の皆様にとって幸福で、平和

と調和に溢れたものとなりますよう願っております。

❖友好都市 イタリア グレーヴェ・イン・キアンティ市から
　親愛なる市長と牛久市民の皆様

　皆様にあてて年始のお祝いを申し上げることは大きな喜びです。この機会に、遠く離れた私たち

の2つのまちが共通の目標と価値ある伝統によって近づき強く結ばれていることを、私は祝福した

いと思います。そして、私たちの絆をさらに深め、ぜひ、実のある絆と互いへの敬意ある輝かしい

未来のための土台がつくられていくよう、努力したいと思います。

　みなさんと早くお知り合いになるのを楽しみに、心からの挨拶を送ります。

❖姉妹都市 カナダ ホワイトホース市から
　姉妹都市牛久市の根本市長ならびに牛久市民の皆様に新年のご挨拶を申し上げます。ホワイト

ホース市議会を代表して、新市長としてのご就任、謹んでお祝い申し上げます。過去30年間、牛久

市とホワイトホース市は姉妹都市として強い絆と友好関係を育ててまいりました。このプログラム

を通じて根本市長とお近づきになれることを私ども一同大変楽しみにしております。2016年には、

ホワイトホースの生徒達が牛久市を訪れることになります。牛久市の皆様が必ずや暖かく迎えてく

ださることを信じております。なにとぞよろしくお願いいたします。私どものこの長年にわたる友

好関係のおかげで、生徒たちは2つの国を隔てる距離を越えて、新しい人生経験を得ると共に生涯続

く友情を築くことができるのです。私どもの友好関係は決して揺るがぬものであり、必ずやあらた

な30年を迎えるであろうことを信じてやみません。新しい年が、根本市長にとっても牛久市にとっ

ても、素晴らしい年でありますように心からお祈り申し上げます。

❖親善友好都市 宮城県 加美郡 色麻町から
　牛久市の皆様、明けましておめでとうございます。皆様方には、健やかに新春をお迎えのことと

お慶び申し上げます。昨年は、本町の「かっぱのふるさと祭り」に、多数の牛久市民の方々においで

いただき、大変ありがとうございました。心から御礼申し上げます。私は、昨年8月に町長に就任

し、町長として日は浅いですが、牛久市とは「かっぱ村村長」の立場で親善友好都市としての交流を

深めるきっかけとなった時からご縁がございます。今年7月の「うしくかっぱ祭り」には、久々に牛

久市の皆様にお会いできることを心から楽しみにしております。今後も交流事業を通して、牛久市

と色麻町の絆をより一層強いものにして参りたいと思います。牛久市のますますのご発展と市民の

皆様のご多幸をお祈り申し上げ、新年のあいさつといたします。

ホワイトホース市長

ダン・カーティス

色麻町長

早坂 利悦

常陸太田市長

大久保 太一

グレーヴェ・イン・
キアンティ市長

パオロ・ソッターニ

オレンジ市長

ジョン・デイビス
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